

GPS-Technik

Nutzung der Satellitennavigation für das Feldversuchswesen.

WINTERSTEIGER bietet Ihnen die Möglichkeit, Ihre optimale Sämaschine mit moderner GPS-Technik auszustatten. Dabei arbeitet WINTERSTEIGER mit erfahrenen Partnern zusammen. Gemeinsam wurde ein System entwickelt, das einfach und zuverlässig Ihre Arbeit am Feld unterstützt und Ihnen dabei folgende Vorteile bietet:

- Rasche, unkomplizierte Anwendung der GPS-Technik
- Höchste Präzision bei der Aussaat für äußerst zuverlässige Ergebnisse
- Aufwändige Feldmarkierungen entfallen
- Trichterhub des Säaggregats kann auf Wunsch automatisch ausgelöst werden
- Höhere Aussaatgeschwindigkeit als bei traditioneller Technik möglich
- Auf Wunsch automatisches Lenksystem für höchste Genauigkeit des Traktors
- Umfangreiche Dokumentation nach der Aussaat verfügbar
- Anwendbarkeit für alle Sämaschinen

Preis auf Anfrage



GPS Technology

Use of Satellite Navigation for Field Experimentation.

WINTERSTEIGER offers you the opportunity to equip your ideal seed drill with state of the art GPS technology. WINTERSTEIGER is collaborating in this case with experienced partners. Together we have developed a system which supports your work in the field simply and reliably whilst providing the following benefits:

- Fast, uncomplicated use of GPR technology
- Maximum precision when sowing for exceptionally reliable results
- Dispense with time-consuming field marking
- Hopper lift of seed unit may be triggered automatically if desired
- Higher sowing speed possible than with traditional technology
- Automated steering system for maximum accuracy of tractor if desired
- Extensive documentation available after sowing
- Can be used for all seed drills

Price on request



5

